
令和6年2月22日

保護者の皆様

　　仙台市立中山小学校父母教師会会長 　    元村 妙子

　　　　　　　　　環境育成地区委員長　　伊藤 亜矢子 

環境育成委員会　　地区担当だより　　No.5

　　               父母教師会会員の皆様には日頃より当委員会活動へのご協力を賜り、委員一同心より御礼申し上げます。

　                 さて、令和5年7月から令和6年1月にかけて行いました地区巡視の結果について、下記の通りご報告いたします。

　                 なお、お気づきの点やご意見等がございましたらPTAポスト(仮校舎１階印刷室隣)にお寄せ願います。

　　

地区巡視の点検結果 （令和5年7月～令和6年1月)

地区 巡視箇所 報告事項

六一本沢

荒牧本沢～
六一
自宅～
滝道公園

・土地造成工事や新築工事をしている場所が多くあり、通学時間には業者のトラックの出入りが
多い。道路が狭いので、注意が必要。
・車通りも少なく安全に登校できていた。

滝道東
滝道信号交差点～
保育園下　　
滝道公園周辺

・登校時、みまもりの方がいるので安全に登校できています。みまもりの方は大きな声であいさ
つしてくださっているので子どもたちも元気にあいさつしてほしい。
・車の往来に気を付けて登校できている。
・自転車やスケボーに乗っている小学生が車が来ても構わずに横断したり、道の真ん中を走って
いるので危険。

滝道西
自宅周辺～小学校
～滝道公園周辺

・固まって歩く子供たちがいた。学校の擁壁沿いに雑草がたくさん生えていて、道路の端に寄っ
て歩く事が出来なくなっている箇所があった。(特に曲がり角付近)
・雑草を避けて膨らんで歩くので危なく感じた。
・薄暗い中、ライトを点けずに自転車に乗っている子どもたちがいた。車からも見えづらい時間帯
で危険と感じた。

中山南
学校～
東幹線/バス通り
滝道公園周辺

・雨天時は傘があるせいか広がって歩く児童が多い。傘を振り回す子供もおり、道幅の狭しとこ
ろも多く危険である。
・高学年は複数人で広がって歩き、車両に気づいてもそのまま歩き続ける状況があった。
・ダルマ薬局付近の信号をキックで押す低学年がいた。集団になると自制できない様子が窺える
ため、家庭や学校でも指導する必要がある。
・自ら元気に挨拶し、道に広がらず安全に登下校している様子もあった。

中山東一 東幹線、通学路等

・自転車に乗っている小学生が左右を確認していなかったり、後ろから車が来ても道路の真ん中
を走行していたりと、ヒヤリとする場面があった。登下校だけでなく、遊びに行く時も注意が必要と
感じた。
・おはようと声をかけると、元気に挨拶をしてくれる子どもはこちらも気持ちが良いです。挨拶を返
してくれない子供もずいぶんいた。

中山東二 東幹線、通学路等

・低学年の児童が道路に遊びながら帰ってきたが、車通りが少なく危険はなかった。駐車中の車
両前にしゃがんでいる児童がいたので注意した。
・車が多く行き来し、曲る車が人を巻き込んでしまわないか不安に感じた。
・小学生、中学生は挨拶をしてくれる子も多かった。

中山西一

西幹線～
ダルマ薬局
中山商店街
西幹線～バス通り

・西幹線は交通量が多く、歩道が狭い為はみ出して歩く子がいた。
・横断歩道以外で渡っているのを見かけた。

中山西二
ジュエルの坂
西幹線

・路上駐車が何台かあり、それを避ける車も人も接近して危ないなと感じた。
・車通りも多くスピードも出ていた。
・雨が降っていたので、傘をさしてうつむき気味で歩いている子が見られた。

中山中央 バス通り 東幹線

・西日で車や人の確認が遅くなる。中山街道は、信号や横断歩道を無視して往来する児童が見
受けられた。
・中山不動尊の方向から上がって車が、一時停止後に急に発進することがあるため、注意が必
要と感じた。
・歩道を広がって楽しそうにお話ししている児童の事を抜かそうと、車道にはみ出て追い越してい
る児童がいて危険に感じた。たぶん低学年かと思う。

  中山
  パーク
  ホームズ

中央幹線道路等 ・高齢者ドライバーの路駐を何度か見かけた。


